

TAIZO+TAKEO展終了 12月9日(日)

今朝はいつもの楼門朝市。寒かったですね(笑)。でも、いろんな皆さんと会えるのが楽しみ。佐世保の観光協会からも多くの皆さんが。振る舞いの手延べうどんは最高でした。

市内駅伝大会の開会式に出席。あわせてスターター。その後、ドラマ「佐賀のがばいばあちゃん」のメインロケ地・淀姫神社にバスが集積しているというニュースを受け、急行。

川古の大楠公園とあわせてガイド。やはり市長がガイドをやると盛り上がるようです。週末で50台を超す大型バスが武雄市内へ来たという報告も。がばいパワー恐るべし。



移動中に一ノ瀬泰造さんのお母さん・信子さんから電話。TAIZO+TAKEO展終了に当たっての感謝の電話でした。涙が出ました。

昼は、ご存知・脳トレの川島隆太東北大教授の講演。面白かった。ただし途中で抜けて、TAIZO+TAKEO展の閉会式。写真に写っているプリンター橋本さんの力が大でした。関連イベントまで含めると6万人。TAIZO+TAKEO展で2万人を超える皆さんにお越し頂きました。



大成功だったと思います。それもこれも、お越しいただいた皆さん、実行委員会の皆さん、協賛していただいたNikonさん、マスコミの皆さんのおかげです。

TAIZO+TAKEO展が終わり、ほっとしました。今日もまたいい一日でした。

武雄市長物語

今回は、ブログで公開されている『武雄市長物語』より11月25日～12月25日分の中から抜粋して紹介します。

再放送！ドラマ「佐賀のがばいばあちゃん」 12月10日(月)

僕のところまでも要望のあったドラマ「佐賀のがばいばあちゃん」の再放送が決定しました。

しかも、12月31日の正午からフジテレビ系で2時間スペシャル。大晦日に持ってくるあたり、フジテレビも粋なことをしてくれます。ぜひ、ご覧ください。

そして、今日、江森浩子共同テレビプロデューサーから、GABBAのデモCDが届きました。びっくり返るくらいの見事な出来栄です。作詞家冥利！？に尽きます。

舛田さん、江森さん、ありがとうございます。



発売日は12月25日(火)ですが、市内では20日(木)には発売できるはずです。



GABBAに関しては、あっと驚く発売記念ライブを企画しています。もう少しまとまったら紹介します。